

自分と大切な人の命を守りましょう！「3密」(密集、密接、密閉)を避けて、うがい、手洗いを忘れずに！

◆ “ふるさとちば”的の政策推進を◆

# たけだ正光県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

## 新型コロナウイルス

# 必要数量のワクチン確保を！



マウスシールドをつけて登壇した武田県議

特に、最前線の医療従事者の方々に検査したうえで、早期により多

くの人に予防接種を行うこと

が、生命、健康のリスクを低減するうえで非常に重要

## ワクチン接種

武田議員 新型コロナウイルスワクチンは、有効性や安全性について、十分に検査したうえで、早期により多

みつ県議は、児童虐待防止条例の制定に主導的な役割を果たすなど、活発な議会活動を展開する中、12月定例議会では一般質問に登壇しました。武田県議は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が収まる気配を見せない中、一般県民の関心が高いワクチン接種について、県民へのワクチン確保の見通しや接種の優先順位など、県民・市民の視点から県当局にたずねました。また、地元の（仮称）三郷流山橋架橋の進捗状況、つくばエフスプレス沿線土地区画整理事業の進行状況も尋ね、「地元市民は1日も早い完成を待ち望んでいる」と早急の工事を完了を要望しました。その他の質疑と合わせ、ご報告します。

# 医療機関の経営安定化も

等を注視しつつ、ワクチンの種類や接種順位が国から示さ

れ次第、直ちに必要な数

量を把握し、接種順位を示さ

ります。

武田議員 ワクチンの接

種順位はどうなっているの

か。

齢者等が接種順位の上位に位置付けられています。

◆

接種順位の上位者から迅

速かつ適切に接種を受けられ

るよう、体制の整備に努め

てまいります。

県としては、今後、国から接種に関する基本的な方針や接種順位が示され次第、

# 経営悪化の病院

武田議員 新型コロナウイルス感染症患者の受け入れ

においても、経営悪化が懸念されていますが、県として

どのように対応しているのか。

武田議員 現時点では、

感染者に直接医療を提供す

る医療従事者、患者搬送に

携わる救急隊員、疫学調査

等に携わる保健所職員、高

齢者等が接種順位の上位に位置付けられています。

市町村、県医師会等と調整

して、接種順位の上位者から迅

速かつ適切に接種を受けられ

るよう、体制の整備に努め

てまいります。

# 三郷流山橋の進捗状況

武田議員 （仮称）三郷流

山橋を含む県道越谷流山線

バイパスの整備状況はどう

か。

森田知事 新型コロナウ

イルスのワクチンは、国で令和

3年の前半までにすべての

国民に提供できる数

量の確保を目指すと

しています。

国においては、外

国の製造業者1社と

2千5百万人分のワ

クチンの供給を受け

る契約をし、他の2

社とは、それぞれ6

千万人分のワクチンの

供給を受けることで

基本合意しています。

現時点では、いど

のようワクチンが、

国によつて医薬品と

して承認され、分配

されるのか不明です

が、県では、国の動向

等を注視しつつ、ワクチンの種類や接種順位が国から示さ

れます。

武田議員 新型コロナウ

イルス感染症患者の受け入

れ病院以外の医療機関に

おいても、経営悪化が懸念

されていますが、県として

どのように対応しているの

か。

武田議員 現時点では、

感染者に直接医療を提供す

る医療従事者、患者搬送に

携わる救急隊員、疫学調査

等に携わる保健所職員、高

齢者等が接種順位の上位に位置付けられています。

◆

接種順位の上位者から迅

速かつ適切に接種を受けられ

るよう、体制の整備に努め

てまいります。



橋脚・橋台 全25基中 11基完成  
11基工事中 3基今年度発注予定

公職選挙法の規定により、年賀状等の時候の挨拶が制限されています。このリポートをもって新年の挨拶とさせていただきます。

# 地区画整理事業 進捗率は59%へ

# 期間内の完了を要望!

## 12月議会一般質問に登壇



飲食店の営業時間短縮への協力金支給を知事に要望  
(後日協力金80万円支給が決定)

周辺地区が大きく残っています。  
まつりたい状況になっています。  
国塊の世代のジュニアが家を買う  
といふのは、そんなに長い先まであります。地権者との関係構築について

周辺地区が大きく残っています。  
まつりたい状況になっています。  
国塊の世代のジュニアが家を買う  
といふのは、そんなに長い先まであります。地権者との関係構築について

河川の氾濫などの大規模な災害での広域的な避難者受け入れの応援要請に、県はどのように対応していくのか。

被災市町村が単独で対応できない場合は、他の市町村と協力を進め本協定を締結しており、県が調整することとしています。さらに、県内のみでは対応が困難となつた場合には、9都県市及び関東地

年度末時点の事業費ベースでの進捗率は約59%。幹線道路の共用済み延長は、全体の約74%となっています。

今年3月末には、都市計画道路中駒木線が暫定整備区間を含めて全線開通し、地区南部から駅へのアクセスが向上したことから、今後の保留地販売の推進につながるものと考えています。

今後は、地区南部で緑地保全の範囲を拡大したこと

などから、街区の形状が変化するため、まずは自治

会単位などで説明し、その後、影響を受ける地権者の

換地について、個別にきめ細やかに説明しながら事業を

推進してまいります。

つづけばエクスプレス沿線の地区画整理事業は、いよいよ千葉

園路や広場の整備に取り組んでいます。

残る区域についても、事業化に向けて、今年度は国へ、

来年度中の供用を目指してまいります。

森公園の1期区域について見通はどうか。

森公園の整備状況と今後の

見通はどうか。

都市整備局長 市野谷の

森公園の1期区域について

は、昨年度までに修景池の

整備が概ね終了し、現在は

料の作成を行っているところ

です。今後は、国や地元市

との協議・調整を進めるとともに、地元地権者に事業

計画の内容を説明するなど、早期の事業着手が図ら

れるよう、取り組みを進め

てまいります。

農林水産部長 東葛飾地域の

農業振興に向けて、県はど

うように取り組んでいるの

か。

このため県では、生産緑地で引き続き當農する場合

だけでなく、生産緑地を貸

してても税の優遇措置が継続

する新たな制度について、

関係自治体に対する説明会

や農家向けのパンフレットなどを周知に努めています。

県では、周辺環境に配慮

した農薬飛散を防止できる機械の導入など、今後とも、

化学合成農薬を減らす農業技術の導入を進め、都市住

民との交流の場となる直売所や市民農園の設置等の支

援に取り組んでまいります。

武田議員 東葛飾地域の

市街化区域における農業經營の継承に向けて、県はど

うに支援していくのか、

農林水産部長 市街化

区域内の農地については、令

和4年11月以降、生産緑地の指定に伴う固定資産税

や相続税に係る30年間の優遇措置の期限を迎�니다。

武田議員 つくばエクスプレス沿線地区画整理事業について、運動公園周辺地区の事業の進捗状況はどうか。

また、現在、地区南部の2号調整池の整備を進めてい

ます。

図られるよう、周辺の宅地造

成を進めてまいります。

## 運動公園周辺地区

るところであります。来年度には暫定供用ができることから、地権者が早期に土地活用が

は、以前から要望しています。す。以前に比べ丁寧に対応していただいていると思います。

引き続き、要望しますが、地権者との関係構築に努めながら、施行期間内の着実な事業完了を要望します。

## 今後の保留地販売に弾み

## 事業変更後の整備

## 市野谷の森公園整備

## たけだ正光県議 プロフィール

## 経歴

- S44 8月生まれ
- S57 流山市立八木南小卒業
- S60 流山市立八木中卒業
- S63 専修大学松戸高校卒業
- H4 中央大学商学部卒業 公認会計士
- H19 千葉県議会議員選挙初当選
- H23 2期目当選 県土整備常任委員会委員長
- H25、26 環境生活警察常任委員会委員長
- H27 3期目当選
- H31 4期目当選
- R2 議会運営委員会 副委員長

## 現職

自民党千葉県連青年局 相談役  
児童虐待防止プロジェクトチーム座長

●流山市や県政のご相談、ご要望をお聞かせください

**たけだ 正光** 県議事務所  
TEL.04-7159-0518  
FAX.020-4666-1033

ホームページ たけだ正光 検索

<http://www.takeda-hashiru.com>